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「行田市総合公園プール」について（報告） 

 

 当委員会は、検討依頼のありました「行田市総合公園プール」に係る意見に

ついて、下記のとおりとなりましたので報告いたします。 

 

記 

【意見】 

 「行田市総合公園プール」は、廃止することが適当である。 

【理由】 

 ・平成２年７月の開設から２０年以上が経過している施設であり、老朽化が

著しいうえ、毎年、修繕や安全対策のために多額の費用を要している。ま

た、東日本大震災の影響により２年間休止しており、再開するには、施設

全体の検査・修繕等に莫大な費用を要することとなる。 

 ・近年、市外の利用者に比べ、市民の利用率が低くなっており、市民のため

の施設とは言い難い状況である。また、運営費においても赤字が続いてお

り、本市の財政規模状況等を勘案した場合、これまで通りの内容での再開・

営業継続は適切でない。 

【留意事項】 

 「行田市総合公園プール」廃止後の跡地利用については、市民の意見を取り

入れながら、適切に対処されたい。 


